

A RIGAUD

RR. SS. de Sainte-Anne de Lachine.—Les élèves ont chanté comme de pieuses chrétiennes, selon la remarque de Sa Grandeur Mgr Gravel, et elles ont parlé le français à la perfection, selon le compliment de Mgr l'Archevêque.

ASILE NAZARETH

Sœurs Grises.—Une visite aux chers aveugles de l'Asile Nazareth, où Monseigneur a entendu des chants ravissants, lui a été particulièrement agréable.

Si plusieurs autres institutions n'ont pas fait de réception, c'est que Mgr notre archevêque les a déclinées.

Toutes ces sympathies chaleureuses nous font du bien au cœur et prouvent que notre digne archevêque est compris et apprécié dans la bonne Province de Québec.

ECHO TRIFLUVIEN

Des " Cloches de Saint-Boniface "

ADRESSE PRÉSENTÉE A SA GRANDEUR MONSEIGNEUR LANGEVIN
ARCHEVÊQUE DE SAINT-BONIFACE

(25 octobre 1902)

Monseigneur,

Ce gai carillon qui vous acclame est l'écho du chant vibrant de nos cœurs. Toutes ici, nous nous prosternons avec bonheur sous la main bénissante du digne Archevêque de Saint-Boniface.